

Hay que limpiar los Ayuntamientos de toda la corrupción que se ha acumulado durante tanto tiempo y empezar a construir entre todos un barrio mejor.

Nuestros niños necesitan guarderías y escuelas espaciosas con profesores y maestros educados para su educación. Necesitan capacidad suficiente para jugar y hacer deporte. Necesitan zonas verdes donde poder estar con sus padres. Necesitan un lugar de seguridad en el que estar con tranquilidad. Necesitan centros deportivos, centros culturales, zonas deportivas, centros de ocio...



**Nuestros hijos necesitan también medios para practicar deporte y tener una vida sana y feliz.**

Decir lo que necesitan es lo fácil, lo difícil es cumplirlo.

Para que esto se pueda llevar a cabo es necesario votar a la izquierda, pero dado que la izquierda ganará, podemos ahora escoger a qué izquierda le damos nuestro voto.

Todos habéis podido comprobar que el P.T.C. ha estado siempre al frente de todas estas luchas a pesar de las coacciones de la derecha y las vacilaciones de otros partidos de izquierda y que no ha cedido ni un palmo hasta conseguir lo que el pueblo necesitaba. Y así lo haremos también en el Ayuntamiento.

# LOS NIÑOS Y EL BARRIO



**EL P.T.C. ES LA IZQUIERDA QUE TU Y TUS HIJOS NECESITAIS**

**EL P.T.C. ES LA IZQUIERDA QUE ASEGURA LA EFICACIA DEL FUTURO AYUNTAMIENTO**

**POR UN BARRIO MEJOR PARA TODOS LOS NIÑOS**



**Partit del Treball de Catalunya**

Todos sabemos que el niño aprende lo que ve a su alrededor. Si en el Barrio no hay suficientes escuelas bien dotadas, ni instalaciones deportivas al servicio de los vecinos, no es de extrañar que a muchos niños no les guste estudiar ni practicar deporte. De todo esto no tienen la culpa los padres, sino la gente que ha estado "chupando del bote" durante 40 años en el Ayuntamiento y que han permitido que se construyan pisos y más pisos (de los que han conseguido grandes beneficios) donde tendrían que ir escuelas, parques, hospitales, zonas deportivas, centros culturales...

Hay que limpiar los Ayuntamientos de toda la corrupción que se ha acumulado durante tanto tiempo y empezar a construir entre todos un barrio mejor.

Nuestros niños necesitan guarderías y escuelas espaciosas, con profesorado y métodos adecuados para su educación. Hospitales con capacidad suficiente; revisiones y vacunaciones periódicas que los protejan de enfermedades. Muchos parques y zonas verdes donde puedan ir a jugar con total seguridad en lugar de estar en la calle o en descampados sucios, donde corren peligro de ser atropellados por los automóviles o de coger infecciones.

